

Zu-Fuß-zur-Schule-Tag 2022

Auch in diesem Jahr wurden die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Rheinzabern vom Schulelternbeirat aufgerufen, am Zu-Fuß-zur-Schule-Tag teilzunehmen. Dieser Aktionstag wird weltweit durchgeführt und findet in Rheinland-Pfalz immer im September statt. Er soll die Kinder ermutigen, ihren Schulweg selbst zu meistern, also zu Fuß, mit dem Roller oder dem Fahrrad zur Schule zu kommen und sich nicht mit dem Auto bringen zu lassen.

Am Freitag, den 23.09., hatte sich der Schulelternbeirat vor Schulbeginn an drei Stellen um die Grundschule herum aufgestellt und verteilte dort an alle Kinder, die nicht mit dem Auto gebracht wurden, kleine Belohnungen: Bleistifte, die man, wenn sie ausgebraucht sind, in die Erde stecken kann, damit daraus wieder eine Blume o.ä. wächst. Das ließen sich fast alle Kinder nicht entgehen. Zum Abschluss wurde vor der Schule ein Foto mit allen Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, Vertretern des Schulelternbeirats, dem Verbandsbürgermeister Herrn Wünstel und Frau Hochmuth als Vertreterin der VR-Bank gemacht.

Der Schulelternbeirat bedankt sich ganz herzlich bei der VR-Bank Rheinzabern und der Ortsgemeinde Rheinzabern, die diesen Tag finanziell unterstützten und so die Geschenke für die Kinder ermöglichten.